



**COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**SOUPERS-BÉNÉFICE DE LA FONDATION MADELI-AIDE POUR L'ÉDUCATION :  
UN FESTIN DE HOMARD POUR SOUTENIR  
LE PARCOURS ÉDUCATIF DES JEUNES MADELINOTS**

**Québec, le 10 avril 2024** – La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation annonce le retour des soupers-bénéfice au homard, le 28 mai, à Montréal, sur le *AML Cavalier Maxim* et le 29 mai, à Québec, sur le *AML Louis Jolliet*.

Présentés par Croisières AML, sous la coprésidence d'honneur de M. Yan Boudreau, président du Groupe Medway et ancien boursier de la Fondation, et de M. Laurent Duvernay-Tardif, coprésident de la Fondation LDT, résident en médecine et ex-joueur de la NFL, ces soupers visent à recueillir des fonds pour soutenir les jeunes étudiantes et étudiants madelinots dans leur parcours éducatif et leur désir de réussir. En plus de déguster du homard frais des Îles offert à volonté, accompagné de vin pendant le repas, les convives vivront un souper-croisière sur le fleuve dans l'atmosphère madelinienne. Un cocktail de réseautage mettant en valeur les produits du terroir madelinot amorcera la soirée.

« Nous avons choisi de faire équipe avec la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation, unis par un engagement commun envers la persévérance scolaire. Pour les jeunes des Îles, les défis sont grands quand il est question d'envisager l'avenir. L'environnement particulier de l'archipel, un lieu unique, mais aussi marqué par un certain isolement, fait qu'il leur est parfois difficile de se donner de grandes ambitions. Et pourtant, la persévérance scolaire a le pouvoir d'ouvrir tous les horizons! » soulignent messieurs Boudreau et Duvernay-Tardif, coprésidents d'honneur des soupers.

Les soupers-bénéfice annuels contribuent notamment au financement des bourses d'études et du Programme de soutien à la réussite et à la persévérance scolaires. La Fondation remercie ses fidèles partenaires qui assurent le succès de l'événement : Croisières AML, Fasken, Coop IGA des Îles, CTMA, Fruits de mer Madeleine, Sanimax, Emballages Carrousel, Homard des Îles, SAQ, Promutuel, Gemini et Norda Stelo, sans oublier les pêcheurs de homard et les producteurs agroalimentaires des Îles.

Les billets pour les soupers de Québec et de Montréal sont disponibles au [www.madeli-aide.org](http://www.madeli-aide.org)

**À propos de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation**

La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation, administrée par des Madelinots d'origine qui habitent les régions de Montréal et de Québec, s'est donné comme mission de promouvoir les études et de soutenir la réussite et la persévérance scolaires. Elle recueille des fonds, notamment lors des soupers-bénéfice annuels, qu'elle distribue sous forme de bourses à des étudiantes et étudiants madelinots qui doivent poursuivre leurs études à l'extérieur des Îles. La Fondation accorde aussi un soutien financier au Groupe persévérance scolaire (GPS) pour la réalisation de projets visant

à accroître la réussite et à diminuer le décrochage dans les écoles de l'archipel. Depuis sa création en 1998, la Fondation a distribué 2 282 bourses d'études pour un total de plus de 3 M\$ et versé au GPS une somme de plus de 1,5 M\$ pour soutenir ses activités aux Îles-de-la-Madeleine. D'autres informations sont disponibles sur le site de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation ([www.madeli-aide.org](http://www.madeli-aide.org)).

-30-

Source : Isabelle Saillant, administratrice responsable de l'équipe communications  
Fondation Madeli-Aide pour l'éducation  
[Isabelle.saillant@madeli-aide.org](mailto:Isabelle.saillant@madeli-aide.org) 418-554-5866